

石井小学校だより 「豊かな心、楽しい学校、地域で育つ子供たち」

つなぐ

第8号

令和5年12月発行

校長 小林 茂

(水曜ボランティア様の作品：校舎内掲示物)

師走に入り、今年も残りひと月を切りました。時間が過ぎるのは早いものです。皆様にとって、今年一年はどんな年だったでしょうか。

学校の授業では、一時間の最後に学習の振り返りをします。同じように一年を振り返り、今年の実績や課題を来年につなげられるようにするのが12月です。

私は日々時間に追われてしまっていますが、ここで今年を振り返り、来年の石井小学校が更に発展できるように考えていきたいと思えます。ご家庭におかれましても、お子さんと一年の振り返りを話題にしてみてください。

今年も様々なことがありました。保護者や地域の皆様には本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。引き続き、来年もどうぞよろしくお願ひいたします。寒さが増す年末年始をどうぞお体に気を付け、よいお年をお迎えください。



修学旅行

11月9日・10日の2日間、6年生の「修学旅行」は、4年ぶりに神奈川（鎌倉・江の島）と東京方面での実施となりました。

1日目は、鎌倉・江の島での班別行動です。班ごとに計画を立てた寺・海・山の3つのコースをそれぞれが巡りました。友達と声を掛け合い、協力してどの班もしっかりと活動することができました。

2日目は、国会議事堂と国立科学博物館を見学しました。その場でなければ体験できないこと、感じられないことなど、多くのことを学ぶことができました。



ふれあい文化教室

11月17日に、3年生の「ふれあい文化教室」を実施しました。

うつのみやジャズのまち委員会の方々を講師に招き、文化・芸術への関心や理解を深め、豊かな人間性を育むことを目的に行われました。子供たちはジャズバンドの皆さんと合奏を楽しんだり、ドラムを叩く体験をしたりしながら生き生きと参加していました。



感謝の会

11月24日に、日頃お世話になっている交通指導員さん、スクールガードさん、読み聞かせボランティアさん、水曜ボランティアさん、地域コーディネーターさんをお招きし、全校児童が体育館に集まり、児童会による「感謝の会」を実施しました。

児童代表のお礼の言葉や手紙と花束の贈呈、歌のプレゼントを行い、子供たちの感謝の気持ちをお伝えしました。



教育支援者感謝状受賞 安全見守り隊員 黒沢 昇 様

11月25日に、教育支援者感謝状贈呈式が行われ、宇都宮市教育委員会教育長より、黒沢 昇 様に感謝状が授与されました。おめでとうございます。

黒沢 昇 様は、石井小学校の安全見守り隊員として、24年間にわたり活動され、児童が下校する際、信号機のない横断歩道を安全に横断させていただいております。

石井小学校は黒沢様をはじめ様々な地域の方々に支えられた、地域とともにある学校です。いつもありがとうございます。

この場をお借りし、改めて感謝申し上げます。



交通安全対策功労者表彰 交通指導員 澤田 史江 様

本校の交通指導員として10年という長い期間、子供たちの安全な登校にご尽力いただいている 澤田 史江 様が、この度「交通安全対策功労者」として表彰されました。おめでとうございます。

受賞に際し、澤田様よりお言葉をいただきましたのでご紹介します。

「立哨場所を通過する児童や学生の方からは元気と思い出を、地域の方や通勤の方からはねぎらいを、また、石井小学校の先生方にはサポートをいただき、10年務めることができました。本当にありがとうございました。」



ペタンク大会

12月3日に、本校の校庭において石井地区のペタンク大会が開催されました。

石井地区の皆様と高根沢町から参加のチーム、そして、本校の5年生児童、6年生児童、教員チームも参加させていただき、合計31チーム93人による大会が盛大に行われました。

晴天の下、皆さんとても楽しそうに取り組んでいました。

